



La baraquette consistait en une planche de bois trouée, inclinée et soutenue par un pied central que l'on remplaça par la suite, par deux pieds réunis.

Fédération des Ligues de Sacs de Sable du Québec

Le jeu de sacs de sable aurait comme ancêtre ce jeu français .

Le jeu officiel de la Fédération des ligues de sacs de sable du Québec (fondée en 1966) compte 16 trous dont le plus payant est le 300 placé au haut du jeu et difficile d'atteinte.

Mais attention, il comporte aussi le terrible " -250 " plus gros que les autres et placé au bas du jeu. La distance de lancer est de 21 pieds, de la ligne de tir à l'arrière du jeu.

site de la F.L.S.S.Q., <http://www.fqjr.qc.ca/sacsable/Index.htm>

